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Le probléme du contrdle de la durabilité des entreprises familiales du point de vue de la

gouvernance d'entreprise est une étude analytique

The problem of controlling the sustainability of family businesses from the perspective of
corporate governance is an analytical study
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Résumé :

La gouvernance des entreprises familiales revét une grande importance tant sur le plan
conceptuel que pratique: son application se traduit par une réelle valeur ajoutée et constitue un
pilier fondamental de sa poursuite au service des intéréts des propriétaires et des parties
prenantes au service de 1’économie nationale, sachant que les entreprises familiales
représentent un pilier fondamental de I’économie nationale. En répondant aux besoins de la
société en biens et services, en opportunités d'emploi significatives et en participant
activement a la réalisation du PIB.

Mots-clés: entreprises familiales; gouvernance d'entreprise familiale

Abstract

The family business governance is of great importance in terms of concept and practice. Its
application is reflected in real added value and is a fundamental pillar for its continuation to
serve the interest of owners and stakeholders in order to serve the national economy,
considering that family businesses represent a fundamental pillar of the national economy. In
providing the society's needs of goods and services, significant employment opportunities,
and its active participation in achieving GDP.
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